

Article AVERE du 29.09.2014



## LE 1 ER TOUR DE BOURGOGNE DES VÉHICULES ÉLECTRIQUES, UNE "DÉMARCHE PÉDAGOGIQUE"

26 septembre 2014

par [Bourgogne Mobilité Electrique](#)



g+1

Tweeter



Sélectionner une langue



**Avec l'organisation de son événement majeur « les véhicules électriques font leur 1<sup>er</sup> tour de Bourgogne », l'association Bourgogne Mobilité Electrique a démontré par la preuve que la mobilité électrique répond parfaitement à la plupart de nos besoins de déplacement.**

Organisé pendant la semaine de la mobilité, le tour de Bourgogne en véhicule électrique a constitué pendant quatre jours des villages de la mobilité électrique à Chalon-sur-Saône, Nevers, Auxerre et Dijon.

Lors de ces rassemblements locaux, les particuliers comme les professionnels ont pu voir et essayer toutes les mobilités électriques (vélo à assistance électrique, segway, véhicules pour personnes à mobilité réduite, voitures, bus...). Des démonstrations de charge rapide, accélérée, normale ont également permis de passer de la théorie à la pratique.

En définitive, l'événement a rassemblé sur les quatre jours de nombreux acteurs nationaux et locaux de la mobilité électrique. Des centaines d'essais ont été réalisés, plus de 200 élèves se sont mobilisés et une trentaine de journalistes ont relayé l'information.

### Plus de 500 km parcourus

L'autre fait majeur, ce sont les neuf voitures électriques des partenaires officiels qui ont parcouru plus de 500 km chacun en traversant les quatre départements de la Bourgogne. Avec trois étapes intermédiaires pour des charges partielles rapides, elles ont prouvé que l'on peut faire de l'itinérance.

« Les véhicules électriques font leur 1<sup>er</sup> tour de Bourgogne » a été avant tout une démarche pédagogique, résume Thierry Brossier, Président de BME.

*« Nous avons vécu une formidable aventure humaine, celle des pionniers de l'électromobilité. Je souhaite que cette grande démarche pédagogique donne naissance à de nombreuses applications de mobilité électrique dans notre région »,* complète-t-il.

L'association a pu compter sur le soutien de ses partenaires officiels (DREAL, ADEME, Conseil Régional de Bourgogne, EDF, La Poste, ErDF, Nissan, Renault et BMW), des villes d'accueil, des fournisseurs de bornes de charge (ErDF, SOBEM-SCAME), DBT-CEV, Citelum) et des membres de l'association. Rendez-vous l'année prochaine ?

Illustrations : © BME



#### Portfolio

